

# MEISTERSCHAFT DER TSCHECHISCHE REPUBLIK DER NICHTSCHWIMMENDEN MODELLBOOTE DER NAVIGA "C" KLASSEN

Liebe Modellbauer,

Liebe Besucher,

Im Namen der veranstaltenden Klubs der Schiffmodellbauer ADMIRAL Jablonec nad Nisou und NAVISTUDIO in Pilsen möchten wir Sie zur Meisterschaft der Tschechischen Republik (Mi ČR) der nicht schwimmenden Schiffmodelle der NAVIGA "C" Klasse einladen. Beide ausrichtenden Vereine sind Mitglieder des Klubs der Schiffmodellbauer der Tschechischen Republik.

Die Meisterschaft der Tschechischen Republik wird als offene Veranstaltung organisiert und steht auch Modellbauern aus anderen Ländern als der Tschechischen Republik offen. Austragungsort ist das Gebäude der Kreisbibliothek in Karlovy Vary (Závodní 378/84, Dvory, 360 06 Karlovy Vary). Die Meisterschaft wird am 7. und 8. Oktober 2022 stattfinden, wenn die Räumlichkeiten mit den ausgestellten Modellen für die Öffentlichkeit zugänglich sind.

Weitere Informationen über die organisierte MIR werden nach und nach auf der Website der Sektion C des Schiffmodellbauclubs der Tschechischen Republik (<http://svazmodelaru.cz/klom/>) veröffentlicht. Alle Fragen können unter [martinships@seznam.cz](mailto:martinships@seznam.cz) beantwortet werden.

Im Namen der Organisatoren:

Martin Houska, Vratislav Emler und Martin Tomášek

**English version follows**

# CHAMPIONSHIP OF THE CZECH REPUBLIC OF NON-FLOATING MODEL BOATS OF NAVIGA "C" CLASSES

Dear modellers,

Dear visitors,

On behalf of the organizing clubs of ship modelers ADMIRAL Jablonec nad Nisou and NAVISTUDIO in Pilsen we would like to invite you to the Championship of the Czech Republic (Mi ČR) of non-floating ship models of NAVIGA "C" class. Both organizing clubs are members of the Club of ship modelers of the Czech Republic.

The Czech Republic Championship is organized as an open event and is open to modelers from countries other than the Czech Republic. The venue will be the building of the Regional Library in Karlovy Vary (Závodní 378/84, Dvory, 360 06 Karlovy Vary) and the Championship will take place on 7 and 8 October 2022, when the premises with the exhibited models will be open to the general public.

Further information about the organized MIR will be gradually published on the website of Section C of the Ship Modelers Club of the Czech Republic (<http://svazmodelaru.cz/klom/>). Any questions can be answered at: [martinships@seznam.cz](mailto:martinships@seznam.cz)

On behalf of the organizers:

Martin Houska, Vratislav Emler and Martin Tomášek